
－医療法人勝又 高台病院 広報誌－

2月号
VOL.17

▸ 衛生委員会について

衛生委員会は、職員の健康障害や労働災害の

防止、健康の保持や増進を目的に設置されて

おり、月1回の会議を開催しています。この会

議では、労働者と使用者（主に管理職）が一体

となり、労働災害防止のための調査や審議を

行っています。また、その時期に合わせた健康

テーマに基づき、産業医による講話も実施して

います
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▷院内巡視の実施

さらに、衛生委員会では職員が安全かつ快適

に働ける環境を確保するため、産業医・衛生管

理者・設備担当が月1回の院内巡回を行ってい

ます。老朽化などにより業務や衛生面に支障を

きたすと判断された場合は、直ちに修繕や業者

を含めた対策を検討し、職員の働きやすさと患

者様が安心して過ごせる環境の整備に努めて

います。

高台病院では、医療の質の向上、感染対策、サービスの向上などを目的

として、各種委員会を設置しています。今回は、その中から【衛生委員

会】の取り組みについてご紹介いたします。



1月23日に衛生委員会主催で、職員に向

けた「腰痛対策研修」を開催しました。リハ

ビリ科職員による、腰痛のメカニズムにつ

いての説明や、車いす患者を想定した移動

方法のデモンストレーションなどが行われ

ました。

今後も職員の健康障害や、労働災害防止

に向けた研修会の開催を検討していきます。

▷研修・勉強会の開催

現在、高台病院に隣接する「あじさい

の郷」では、大規模修繕工事を実施し

ております。工事期間中は駐車スペー

スが縮小されるため、ご面会等でお車

でご来院の際は、当日の駐車場の状況

により、職員駐車場へご案内させてい

ただく場合がございます。あらかじめ

ご了承くださいますようお願いいたし

ます。

▷アンケートについて
1月の請求書とともに送付させていただきました。ご協力いただきありがと
うございます。併せて添付したQRコードに不備があり、入力できない状態と
なっておりました。ご迷惑をおかけし申し訳ございません。
修正済みのQRコードを添付いたしますので、未回答の
ご家族様がいらっしゃいましたら、こちらのQRコード
または用紙にてご回答いただければ幸いです
（前回のQRコードはご使用いただけません）。
用紙を紛失・お忘れの際は、受付にお声がけいただけれ
ば再度お渡しいたします。

提出期限を延長し、2月28日とさせていただきました。
この機会にぜひ皆様の声をお聞かせください。
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